UNITED ARAB BANK

United Arab Bank (P.J.S.C.) is licensed by the Central Bank of the UAE.

Date: 17 June 2025



البنك العربى المتحد

البيث الغربي المتّحد (س م ع) هو مصرف فرحص من قبل مصرف الإمارات العربية المركري

HEAD OFFICE

المكتب الرئيسي

التاريخ: 17 يونيو 2025

Disclosure & Compliance Section

Market Operations Surveillance Dept Abu Dhabi Securities Exchange Abu Dhabi - United Arab Emirates السادة / قسم الإفصاح والامتثال إدارة العمليات والرقابة سوق أبو ظبي للأوراق المالية أبو ظبي - الامارات العربية المتحدة

Greetings,

Subject: Update to the Rights Issue Timeline Announced in the "Invitation to Subscribe to the Rights Issue of United Arabic Bank" Published on 3 June 2025 تحية طيبة وبعد،،،

الموضوع: تحديث الجدول الزمنى لإصدار حقوق الأولوية المعن عنه في الدعوة المساهمين للاكتتاب في الأسهم الجديدة للبنك العربي المتحد ش.م.ع. من خلال إصدار حقوق الأولوية" المنشورة بتاريخ 3 يونيو 2025

We refer to the **Rights Issue** that was publicly announced by **United Arab Bank P.J.S.C**. (the "**Bank**") through the "Invitation to Subscribe to the Rights Issue" on 3 June 2025 (the "**Invitation to Subscribe**").

نشير إلى إصدار حقوق الأولوية المعلن عنه من قبل البنك العربي المتحد ش.م.ع. (يُشار إليه فيما بعد بـ "البنك") من خلال " دعوة المساهمين للاكتتاب في الأسهم الجديدة للبنك العربي المتحد ش.م.ع. من خلال إصدار حقوق الأولوية (يُشار إليها فيما بعد بـ "دعوة المساهمين للاكتتاب") المنشورة بتاريخ 3 يونيو 2025.

The Bank hereby announces that the **Eligibility Date**, as disclosed in the Invitation to Subscribe, has been revised from 19 June 2025 to **24 June 2025**.

يُعلن البنك بموجبه أن تاريخ الأهلية، كما تم الإفصاح عنه في دعوة المساهمين للاكتتاب، قد تم تعديله من 19 يونيو 2025.

Accordingly, in order to be eligible to receive Rights on the revised Eligibility Date, shareholders must ensure that any share purchase orders are executed no later than 20 June 2025, allowing sufficient time for trade settlement on the Abu Dhabi Securities Exchange (ADX), which operates on a T+2 settlement cycle.

وبناءً عليه، يجب على المساهمين الراغبين في الحصول على حقوق الأولوية في تاريخ الأهلية المعدل، التأكد من تنفيذ أوامر شراء الأسهم في موعد أقصاه 20 يونيو 2025، وذلك لضمان إتمام تسوية الصفقات في سوق أبوظبي للأوراق المالية والتي تتطلب يومين بعد تاريخ الشراء.

The Bank will shortly issue a follow-up announcement with the updated timeline for the Rights Issue.

سيقوم البنك خلال الفترة القريبة القادمة بإصدار إعلان لاحق يتضمن الجدول الزمني المحدث لإصدار حقوق الأولوية.

Yours faithfully,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

Abdulhaleem Sheikh Chief Financial Officer